

迫桜通信

夢はばたけ未来へ!

後期始業式・生徒会長認証式



みやぎけんはくおうこうとうがっこう

宮城県迫桜高等学校

住所 〒989-5502

宮城県栗原市若柳

字川南戸ノ西184

電話 0228-35-1818

H P <http://www.hakuou.myswan.ne.jp/>

Email hakuou@od.myswan.ed.jp

担当 図書・情報管理部

迫桜通信編集係

目次

- 後期始業式
- 生徒会長認証式
- 就職試験激励会
- ドリカムプラン発表会
- サイエンスプラス出展
- サツマイモ掘り体験
- 県新人大会結果報告
- 11月の行事予定



授業に先駆けて後期始業式が執り行われました。十月一日から新たな学期を迎え、本校では後期の学校長の及川功次郎先生から、「将来の担い手として求められる迫桜生像」についてお話をいただきました。その中で、先日、東北職業能力開発大学校において行われたイベント『サイエンス・プラス』での出来事が紹介されました。紙飛行機を飛ばして測量するブースの担当をしていた迫桜高校生の説明がとてもわかりやすく、小学生に好評で、大学校の副校長先生がたいへん驚くと同時に感心されていた、という話です。

一方で、「服装や交通ルールが守られていないと

また、始業式後に、生徒会長認証式を行いました。九月九日に行われた生徒会長選挙で当選した二年次生の和久緋里さん（若柳中出身）に、校長先生より認証状が授与されました。和久さんは選挙の立会演説会で、「胸を張って『迫桜生です』と言える学校を作りたい」との公約を掲げて当選しました。

十月一日から本校は冬服に衣替えしました。これから運動部は新人戦、文化部はコンクール等に出場していきます。今後とも、生徒の応援をよろしくお願い申し上げます。

お叱りのお電話をいただいている。それだけ本校の生徒に大きな期待をかけているということなのだ」と続け、「どのように振る舞えば地域で必要とされるのか」と生徒に問いかけました。そして、「よもぎと麻と一緒に植えると、よもぎが麻にならって真っ直ぐに育つ」というたとえ話を引き合いに出し、「先輩が後輩達の手本を示してほしい」と生徒達を奨励しました。



就職試験激励会

九月十二日に本校会議室において就職試験を目の前にした三年次生に向けて就職激励会が行われました。はじめに及川功次郎校長先生から「人は機会を見捨てるが、機会は人を見捨てる」と「自信とは不安を感じないことではなく、不安をコントロールする力だ」「正解はない。選んだ道を正解にすればいい」という三つの教訓で、しっかりチャンスをつかみ、しっかりと準備してきたことを試験ですべて出し切るようにと激励がありました。その後、就職希望者を代表して、菅原響希君（石越中出身）が校長先生を前に最善を尽くして就職試験に挑むことを宣誓しました。

進路希望の達成と自己実現を図るために

「産業社会と人間」「ドリカムゼミ」

一年次生は、九月二十日(金)前期科目「産業社会と人間」の授業を通して学んできたことを振り返り、進路希望の達成に向けた目標「ドリカムプラン」の発表会を行いました。各クラスから二名ずつ選出された十名の代表生徒は、「未来の自分に向けて」、「将来の夢「実現」のために」、「Happiness is here」、「2019..ドリカムはじめました!」などの内容で、目標に向けた今後の高校生活について、力強く発表しました。

二年次生は、十月二日(水)にドリカムゼミⅡで外部講師による講座を行いました。これは、希望進路分野毎に生徒が活動し探求してきた内容を、さらに深めて後期活動に繋げるためのものです。

三年次生は、後期ドリカムゼミⅢとして、十月から課題解決型学習を行います。高校生活の集大成として自分自身が興味関心のあるテーマを設定し、そのテーマについて研究し、レポートを作成して発表を行います。

生徒たちは、自分の目標達成のために、三年間を通じた活動を行っています。



サイエンスプラス出展

九月二十八日(土)、東北職業能力開発大学校において、本校エンジニアリング系列四名、理工部六名の生徒が、栗原地域の小中学生を対象に体験学習を行いました。子どもたちに分かりやすく、測量の技術や理科について、体験を通して伝えていました。

◇生徒感想◇

・自分たちのやっていることを、子どもたちに伝えることが出来て良かったです。これからもこのつながりを大事にしていきたいです。(三年次生・男)

・初めて参加しましたが、人に説明するのは苦手な私ですので、ロボットのような動きで大変でした。お客さんが一斉に来て席が足りなくなるハプニングもありましたが、校長先生が体験してくれてうれしかったです。とても内容の濃い充実した一日でした。今回学んだことをこれからの生活に活かしていきたいです。

(二年次生男子)



サツマイモ掘り体験

十月三日(木)アグリビジネス系列二年次生八名、三年次生十八名の生徒が、農場において若柳小学校一年生九十三名の元気な子どもたちと一緒に、農業体験の交流を行いました。これは農業作物と触れ合うことで、地域の子どもたちに食の大切さや植物のすばらしさを知ってもらい、また、世代間交流を通して生徒の指導力や社会性を育てることを目的としています。サツマイモ掘り、農業に関する〇×クイズ、農業機械の乗車体験など、子どもたちの歓声があちらこちらで響き渡る楽しい時間となりました。生徒たちの工夫と笑顔が随所に見られ、「小学生かわい〜」、「楽しそうな笑顔が良かった」など感想を話していました。

終了後は、用意していた焼き芋を子どもたちにご馳走しました。



県新人大会結果報告

◇陸上競技部

九月六日(金)〜十日(火)
男子三〇〇〇M障害
六位 二年四組 菅原希良(金成中)

◇水泳部

九月二十日(金)〜二十一日(日)

残念ながら、水泳部は予選敗退という結果でした。しかしながら、両部とも一杯頑張りました。生徒たちは、次の目標に向かって努力し続けています。

運動部は今後もそれぞれの場所で地区新人大会・県新人大会・その他大会に挑みます。応援よろしくお願ひします。

<11月の行事予定>

- 2日(土) 1年次 SPI①・3年次進学模試⑤
- 6日(水) 防火避難訓練
- 8日(金) 漢字検定②
- 9日(土) 1・2年次公務員模試②
- 10日(日) 全商珠算・電卓実務検定
さんフェア宮城2019
- 11日(月) 着こなしセミナー(1年次)
- 15日(金) 計算技術検定
- 22日(金) ~27日(水) 後期中間考査
- 24日(日) 全商ビジネス文書実務検定
- 30日(土) 介護福祉士模試④・3年次全統センタープレ